



Boletín Informativo – Propuestas seleccionadas Convocatoria La Casa Abierta

El Centro Nacional de las Artes Delia Zapata Olivella celebra la gran acogida de la primera convocatoria de este 2026 del programa La Casa Abierta, una iniciativa que fomenta el uso libre, creativo y colaborativo de nuestros espacios por parte de artistas, colectivos y organizaciones culturales de todo el país.

La convocatoria, abierta del 20 al 23 de enero, recibió un total de 95 postulaciones en las modalidades mensual y trimestral. La modalidad mensual ofrecerá ingreso y desarrollo de procesos creativos durante febrero, mientras que la modalidad trimestral permitirá la profundización de procesos creativos e investigativos a lo largo de febrero, marzo y abril.

Modalidad por ciclos (3 a 4 semanas)

Propuestas seleccionadas:

Colectivo Aguapanela
CAROLAZA PRODUCCIONES SAS
COMPÀNIA ARTISTICA KALUA
Hombres Tejedores
Guarichirimeras

Modalidad trimestral

Propuestas seleccionadas:

Agrupación Artística Abrigarte
AfroNtando/MeWe
Tatiana Torres / Payasa Petisa
Actores de Escritorio
COLECTIVO ARTÍSTICO CUNUNAFRO
Gente Anónima
Danzas Eilmar



Los procesos seleccionados abarcan exploración artística, creación, investigación y prácticas colaborativas que fortalecen la vida cultural del Centro Nacional de las Artes.

Acompañamiento y próximos pasos

Las personas y agrupaciones seleccionadas serán contactadas por el equipo de mediación para confirmar horarios, firmar acuerdos de uso, donde iniciaremos esta nueva etapa de creación compartida.

Casa Abierta es una apuesta por habitar lo común desde el arte. Gracias a todas las personas que participaron, propusieron, imaginaron y siguen creyendo en la fuerza de la cultura.